

Mitteilungen:

NEUE CORONA-REGELN IN DER KIRCHE: Aufgrund der stark gestiegenen Infektionszahlen verschärft die Katholische Kirche österreichweit ihre Corona-Regelungen: Bei allen öffentlichen Gottesdiensten sowohl in der Kirche als auch im Freien ist eine

FFP2-Maske

zu tragen. Zusätzlich muss ein

Zwei-Meter-Mindestabstand

eingehalten werden. Alle, die einen

liturgischen Dienst versehen, müssen einen 3G-Nachweis erbringen

. (Ministranten = gilt Ninja-Schultest-Pass!) Ausgenommen von der Maskenpflicht sind Kinder bis zum 6. Lebensjahr und Personen, die mit ärztlicher Bestätigung aus gesundheitlichen Gründen keinen Mund-Nasen-Schutz (MNS) tragen können. Schwangere und Kinder von sechs bis 14 dürfen statt der FFP2-Maske einen MNS tragen. Bitte halten Sie

auch am Kirchenplatz

nach den Gottesdiensten die Abstände ein!

Wir bitten um Verständnis und Kenntnisnahme! Vielen Dank!